Frantz, enseignant à l'université, directeur d'études, promotion 2003

1. Pourriez-vous vous présenter en quelques lignes et expliquer votre parcours scolaire et professionnel actuel (pour certains !!) depuis que vous avez quitté le lycée ?

Après mon bac en 2003, j'ai effectué mes études supérieures au sein de l'IUT de Terre Sainte à Saint Pierre, où j'ai obtenu un DUT en Génie Civil en 2005. Par la suite, j'ai obtenu une Licence 3 en physique option Génie Civil à l'Université de la Réunion en 2006 et un Master 1 Recherche Physique du Bâtiment en 2007. En 2008, j'ai obtenu mon Master 2 Recherche en Développement Energétique Durable dans le Réseau Polytech à l'Université de Savoie. Enfin, j'ai obtenu un doctorat sur la thématique l'Energie Thermique des Mers à la Réunion.

En parallèle, j'ai pu avoir des expériences professionnelles en bureau d'études et sur chantier dans le domaine du génie climatique, en tant assistant ingénieur et ingénieur.

Pendant ma thèse de doctorat, j'ai pu effectuer des enseignements ce qui m'a permis aujourd'hui d'être enseignant-chercheur contractuel à l'Université de la Réunion au sein de l'IUT.

2. Quelles ont été les raisons qui vous ont fait choisir ce cursus scolaire ? Avez-vous eu des regrets dans votre choix ? A quel moment, au lycée, vous êtes-vous décidé à poursuivre dans cette filière ?

Au départ, je voulais faire des études courtes, c'est pour cela que j'ai choisi le DUT, que j'ai découvert lors d'une journée portes ouvertes. Pendant mon DUT, j'ai pu travailler sur un projet de recherche et cela m'a donné envie de continuer mes études et de voir ce que pouvait être la recherche. J'ai pu effectuer des stages en master sur des activités de recherche qui m'ont conforté dans mes choix.

3. Pour ceux qui ont quitté l'Île de la Réunion après le bac (ou un peu après !!) pour leur poursuite d'études, pourriez-vous expliquer comment cela s'est passé (votre intégration, votre indépendance, votre adaptation, le niveau scolaire de l'école). Cela a-t-il été facile ou difficile ?

Je n'ai fait qu'un an en métropole. L'intégration a été plutôt facile. J'ai pu solliciter les aides des collectivités qui m'ont permis de faciliter mon arrivée en métropole.

4. Que pourriez-vous donner comme conseils aux élèves actuellement au lycée qui doivent penser à leur orientation post-bac ?

Renseignez-vous sur les écoles et les formations que vous souhaitez faire (JPO, site web, page facebook,)